

Ressort: Entertainment

## Rhea Harder: "Kinder brauchen klare Regeln"

Berlin, 05.04.2018, 13:25 Uhr

**GDN** - Die Schauspielerin Rhea Harder-Vennwald hat als Mutter von drei Kindern in der Erziehung klare Prinzipien. "Es gibt Regeln, an die man sich halten muss. Klappt das nicht, werde ich auch mal streng. Die Kinder müssen Grenzen kennen und Orientierungspunkte haben, sonst funktioniert das Familienleben nicht", sagte die Schauspielerin der Fernsehzeitschrift "Auf einen Blick" (15/2018).

Ihre Meinung zu übervorsorglichen Helikopter-Eltern: "Ich finde es heikel. Kinder brauchen auch Freiraum, um ihre Erfahrungen zu machen. Viele haben jeden Tag nach der Schule noch Tennis und Musikunterricht und und und." Das Argument, man wolle dem Kind doch alle Türen öffnen, sieht sie kritisch. "Das Kind lernt nicht, sich selbst eine Tür zu öffnen."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-104279/rhea-harder-kinder-brauchen-klare-regeln.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619